

Génération Pass .

Par **Isidore Beautrelet**, le 30/11/2023 à 08:08

Bonjour

Sur juristudiant nous avons **beaucoup** parler du pass sanitaire.

<https://www.juristudiant.com/forum/pass-sanitaire-pass-vaccinal-obligation-vaccinale-t35658.html>

Nous nous sommes ensuite inquiété de l'émergence d'un pass carbone

<https://www.juristudiant.com/forum/apres-le-pass-sanitaire-vaccinal-le-pass-carbonne-t36901.html>

Plus précisément, le pass sanitaire et son acceptation massive par les citoyens français a ouvert une boîte de pandore.

Les JO de Paris permettent une nouvelle fois de l'illustrer

[quote]

Automobilistes et piétons ne pourront pas circuler librement dans certaines zones de la capitale et en Île-de-France cet été. Sauf s'ils inscrivent sur une plateforme numérique dédiée, annonce Laurent Nunez.

[/quote]

https://www.bfmtv.com/paris/vous-aurez-un-qr-code-une-derogation-sera-necessaire-pour-circuler-dans-paris-lors-des-j0-2024_AN-202311290043.html

Une nouvelle fois c'est l'argument de sécurité qui est mis en avant.

La France adopte peu à peu une philosophie chinoise qui consiste à considérer que

[quote]

la liberté serait en quelque sorte un luxe. Selon le président chinois, les peuples aspireraient avant tout à la sécurité et à la prospérité.

[/quote]

<https://www.la-croix.com/Debats/Covid-19-Chine-liberte-luxe-vraiment-2022-05-04-1201213408>

Pour ma part, cette banalisation du pass pour restreindre certaines libertés individuelles est très inquiétante.

Qu'en pensez-vous ?

Par **Lorella**, le **04/12/2023 à 13:26**

Bonjour,

Ce qui m inquiète, c est le niveau de violence, d insécurité en France.

Je me demande si cela vient des lois, de l application des lois par les juges, du manque de personnel dans le renseignement, dans la police, dans la psychiatrie, le suivi socio judiciaire.... ou l ensemble de ces éléments.

La question est de savoir si on veut primer la liberté individuelle par rapport au risque collectif.

Je pense que vu l état du pays actuel et depuis plusieurs années, on est obligé de priver des libertés individuelles pour la protection de la population.

Pour les JO, oui les contrôles devront être renforcés. Il en va de la responsabilité de l Etat.

Dans ma ville, il a été installé des caméras de surveillance. J approuve.

Par **Floris22**, le **04/12/2023 à 18:17**

Bonjour

[quote]

Je pense que vu l état du pays actuel et depuis plusieurs années, on est obligé de priver des libertés individuelles pour la protection de la population.

[/quote]

J'aimerais bien savoir ce que vous entendez par cette phrase Lorella.

Votre phrase est du même genre que dire

"Vu que toutes les attaques au couteau de personnes criant Allah Akbar sont le fait de personnes souffrant de troubles psychiatriques, alors les musulmans souffrent de troubles psychiatriques."

Votre phrase reflète parfaitement la pensée orwellienne:
La guerre c'est la paix, la liberté c'est l'esclavage, l'ignorance c'est la force.

Désolé, mais l'URSS et les dictatures d'obéissance communiste (ou socialiste car il faut en passer par là pour atteindre le communisme soi-disant) ont toutes essayé cette baisse des libertés individuelles et cela n'a jamais marché.

Qui a lu "La France orange mécanique" ? de Laurent Obertone. Dans ce livre, vous aurez des réponses.

Quand plus de 70% des personnes commettant des infractions sont des multi récidivistes, qu'elles sont pour 80% d'origine étrangère ou ayant des parents d'origine étrangère, cela dresse un panorama pas très politiquement correct.

Là aussi, le principe de Pareto s'applique malheureusement.

Il faut aussi rajouter que le nombre de places en prison est quasiment le même que celui des années 70, mais que la population a augmenté de 20 millions, plus d'un tiers, ce qui laisse penser que logiquement le nombre de délinquants a aussi augmenté de plus d'un tiers, mais que comme il n'y a pas de places pour eux en prison, on leur laisse une énième chance, la prison ne résolvant pas leur problème.

Enfin, nous pouvons rajouter la dérive totalitaire technocratique de l'Europe.

Par **Lorella**, le **04/12/2023 à 21:35**

Bonsoir [FLORIS22](#)

Sachez tout d'abord que je suis non spécialiste en droit pénal ou constitutionnel.

Ensuite Isidore nous demande ce que l'on pense de la restriction des libertés individuelles en France. Il n'a pas limité le débat aux spécialistes dans ce domaine.

J'ai répondu à sa question, comme n'importe quel citoyen qu'on interrogerait sur un trottoir, en donnant mon ressenti.

Vous me demandez ce que j'entends par là, comme si je devais vous rendre des comptes, vous faire une dissertation argumentée. Vous m'attribuez des pensées, jusqu'à faire des interprétations hallucinantes. Vous me demandez de m'instruire de vos lectures pour diriger ma pensée comme vous le voudriez. Mes pensées ne vous appartiennent pas.

Donnez votre avis sur la question sans me prendre à partie. Ne me privez pas de ma liberté de pensée en voulant prendre le pouvoir sur moi.

Par **Isidore Beautrelet**, le **05/12/2023** à **07:30**

Bonjour

[quote]Je pense que vu l'état du pays actuel et depuis plusieurs années, on est obligé de priver des libertés individuelles pour la protection de la population.[/quote]

Cette simple phrase résume parfaitement ce que je craignais. De plus en plus de français adopte la même mentalité que les chinois. Le crédit social était vendu comme un outil de protection et au final il est surtout utilisé pour museler les opposants au régime

C'est d'autant plus triste qu'en principe la France se veut être un modèle en matière de défenses des libertés individuelles. Et quelle ironie, certains opposants au régime chinois sont venus s'installer en France.

Basculer vers une société de contrôle n'est pas souhaitable.

[quote]Désolé, mais l'URSS et les dictatures d'obéissance communiste (ou socialiste car il faut en passer par là pour atteindre le communisme soi-disant) ont toutes essayé cette baisse des libertés individuelles et cela n'a jamais marché.[/quote]

Cela est parfaitement résumé dans le livre "Enfant 44" de Tom Rob Smith

[quote]Moscou, hiver 1953. Le corps d'un petit garçon est retrouvé nu sur une voie ferrée. Alors que la famille de l'enfant croit à un assassinat, Leo, agent du MGB, police d'État chargée du contre-espionnage, reste fidèle à la ligne du parti : le crime n'existe pas sous le parfait régime socialiste, il s'agit d'un accident. L'affaire est classée mais le doute s'installe ... Tombé en disgrâce, soupçonné de trahison, Leo est contraint à l'exil avec sa femme, Raïssa. Et, dans une petite ville des montagnes de l'Oural, il va faire une troublante découverte : un autre garçonnet mort dans les mêmes conditions que celles de « l'accident » de Moscou. Prenant tous les risques, Leo et Raïssa vont se lancer dans une terrible traque, qui fera d'eux des ennemis du peuple ...[/quote]

<https://www.babelio.com/livres/Rob-Smith-Enfant-44/104748>

[quote]Le roman est basé sur les crimes d'Andreï Tchikatilo, aussi connu sous le nom de « monstre de Rostov », condamné et exécuté pour 52 meurtres en Union soviétique. En plus de mettre en lumière la criminalité de l'ère soviétique dans un État où « le crime n'existe pas », **le roman explore la paranoïa de l'époque, le système éducatif russe, et le système de la police secrète.** [/quote]

https://fr.wikipedia.org/wiki/Enfant_44

Plus précisément, la police soviétique avait pour consigne de dissimuler les meurtres car cela démontrerait que les restrictions des libertés individuelles imposées par le régime sont en

réalité presque sans effet pour la protection du peuple.

[quote]Ensuite Isidore nous demande ce que l'on pense de la restriction des libertés individuelles en France . Il n'a pas limité le débat aux spécialistes dans ce domaine.

J'ai répondu à sa question, comme n'importe quel citoyen qu'on interrogerait sur un trottoir, en donnant mon ressenti.

Vous me demandez ce que j'entends par là, comme si je devais vous rendre des comptes, vous faire une dissertation argumentée.[/quote]

Effectivement, toutes les opinions sont les bienvenues !

Néanmoins, je souhaitais également que ce sujet soit l'occasion de débattre, ce qui passe nécessairement par un échange d'arguments.

Par **Floris22**, le **05/12/2023 à 17:59**

Merci pour "Enfant 44" Isidore, je ne connaissais pas.

[quote]

Donnez votre avis sur la question sans me prendre à partie. Ne me privez pas de ma liberté de pensée en voulant prendre le pouvoir sur moi.

[/quote]

Alors pourquoi voulez-vous réduire la liberté des autres ? Ou avez-vous lu que je voulais limiter votre liberté de pensée ou prendre le pouvoir sur vous ? Vous amenez à vous justifier et à réfléchir serait donc mon crime ?

La seule chose que je demande dans ce foutu pays, c'est plus de libertés. Malheureusement, il en prend le chemin inverse.

A priori, vous n'avez pas lu ou retenu mon parcours.

Par **Floris22**, le **13/12/2023 à 21:37**

Pour remettre une pièce dans la machine, je viens de tomber sur

<https://www.ouest-france.fr/environnement/ecologie/transition-ecologique/podcast-faut-il-une-dictature-verte-pour-reussir-la-transition-ecologique-e3b4945c-950a-11ee-a573-1d8641f728fa>

Maintenant, on parle (enfin, les masques tombent) de dictature verte.

Il est sûr que les chinois, africains, Américains (du Sud et de certains États du Nord), de la Russie vont alors avoir très peur.

Et si on arrêta tout simplement cette gabegie, qui n'est rien d'autre que du capitalisme de connivence, du bon gros socialisme.

Par **Isidore Beautrelet**, le 14/12/2023 à 08:26

Bonjour

C'est assez marrant de constater qu'Antoine Buénos critique la dictature verte alors qu'il n'y a pas si longtemps il défendait

[quote]

un contrôle des naissances fondé sur un contrat de parentalité à l'échelle nationale, capable de lutter contre la maltraitance infantile, et un marché mondial des droits à procréer destiné à financer le [planning familial](#) et l'éducation des filles partout dans le monde.

[/quote]

https://fr.wikipedia.org/wiki/Antoine_Bu%C3%A9nos